



Date 14 July 2021  
Ref.: GCS 2100359

التاريخ: ١٤ يوليو ٢٠٢١  
مرجعنا: جي سي اس ٢١٠٠٣٥٩

**Mr. Hassan Abdul Rahman Al Serkal**  
**Chief Executive Officer**  
**Dubai Financial Market**  
**P.O.Box 9700**  
**Dubai – UAE**

المحترم،  
السيد/ حسن عبد الرحمن السركال  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
ص.ب: ٩٧٠٠  
دبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

After Greetings,

تحية طيبة وبعد،

### Press Release

### خبر صحفي

### National General Insurance Company P.J.S.C.

الشركة الوطنية للتأمينات العامة ش.م.ع.

Emirates NBD Bank (P.J.S.C.) confirms that, on 14<sup>th</sup> July 2021, it sold 22,778,049 shares in National General Insurance Company P.J.S.C. (“NGI”) at a price of AED 3.12 per share. This sale represents 15.19% of the Issue Shares of National General Insurance Company P.J.S.C.

يؤكد بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.) بأنه بتاريخ ١٤ يوليو ٢٠٢١ قد باع ٢٢,٧٧٨,٠٤٩ سهمًا في الشركة الوطنية للتأمينات العامة ش.م.ع.، بسعر ٣,١٢ درهم للسهم الواحد. ويمثل هذا البيع ١٥,١٩٪ من الأسهم المصدرة في الشركة الوطنية للتأمينات العامة ش.م.ع.

Following the sale, Emirates NBD Bank (P.J.S.C) no longer holds any shares in NGI and has fully divested its interest in the company.

في أعقاب معاملة البيع هذه، لم يعد بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.) يمتلك أي أسهم في الشركة الوطنية للتأمينات العامة ش.م.ع. وبذلك يكون قد باع كامل حصته في الشركة.

Emirates NBD Capital was the Sole Financial Adviser on this divestment.

كانت شركة الإمارات دبي الوطني كإيبتال المستشار المالي الوحيد لمعاملة بيع الأسهم.

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،

حمد خلف الحوسني  
أمين سر الشركة للمجموعة  
بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)  
**Hamad Khalaf Al Hosani**  
Group Company Secretary  
Emirates NBD Bank P.J.S.C.